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Присутствовали:                                                                     

1. Бертельс В.Д.                                                             

2. Куликов И.И.                                                         

3. Тимофеев.А.В.                                                          

4. Тжаска. Н.А. 

Отсутствовали:

1. Колобов А. С.

2. Скляров Р.И.

3. Фалдин А.В.

4. Трофимов А.А.   

Приглашенные:

1. Жданов А.

Повестка дня

1. Собрание секции Графического дизайна

2. Выбор делегатов на конференцию 18 марта  с. г.

3. Итоги прошедшего года.

4. Выборы бюро секции Графического дизайна.

5. Конкурсно-выставочная деятельность. Оценка недостатков.

6. Разное.

По 1-му вопросу  предложена уже испытанная схема оповещения членов секции с помощью рассылки 
писем с уведомлением о прочтении. Время проведения собрания секции указано в календарном плане 
(см. сайт).

По 2-му вопросу схема делегирования, которая  была проведена  в 2015 г.: 1 делегат от 10 членов сек-
ции. Тот кто не сможет присутствовать должен оставить доверенность на передачу своего голоса при-
сутствующему коллеге.

По 3-му вопросу

И. Куликов:

– Итогами года можно считать успешное проведение выставки «Модулор-2015»,

– Создание новой редакции сайта Союза

–  Оживление работы  секции графического дизайна в сфере информации

–  Создание креативного пространства «Мойка-8»

–  И в глобальном плане – создание при СПбСД  «Дизайн-центра»
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Инициатива секции графики привела к появлению современной версии сайта СПбСД , оживлению ин-
тереса к Союзу и созданию имиджа Союза как передовой творческой организации в регионе.

По 4-му вопросу

Иван Куликов:

Предлагаю  выбрать в бюро более активных и желающих работать членов секции,

Оставив в составе бюро И. Куликова, А. Трофимова, В. Бертельса, Р. Склярова и секретаря Н. Тжаска, 
перевести А.С. Колобова и  А.В. Фалдина в разряд  профессиональных консультантов для организации 
жюри конкурсов и выставок.

По 5-му вопросу

Ближайшая выставка: « Средовой дизайн»,  которая  намечена на 22 февраля, скорее всего выявит, как 
возможности организации выставки в Союзе силами новой секции, так и подскажет дальнейшие шаги 
в организационной деятельности. Отмечая недостатки работы секции «Графический дизайн» в сфере 
организации выставок : «70-летие Победы в Великой Отечественной войне», не проведенный конкурс 
календаря  «СПБСД – 2015».

Выставки это вполне посильная работа, но куратор  выставки  должен быть обязательным и ответствен-
ным человеком.

Тимофеев А.В.:

– Мне, как председателю правления СПбСД,  нужны сувениры (календари, ручки и т. д.) кроме визитных 
карточек, т. к. посещение высоких сфер требует от нас собственного пиара. Забота эта наша. И прошу 
решить этот вопрос в ближайшее время.

Куликов И.:

– Предлагаю поручить работу по созданию рекламного календаря СПбСД Александру Фалдину и его 
фирме.

– Антона Жданова ввести в конкурсную  комиссию по организации конкурса плаката  « 55-летие полета 
человека в Космос»

Довести до всех членов секции Графического дизайна, что есть множество международных конкурсов, 
в которых могут и должны, по идее, участвовать члены нашей секции.

По 6-му вопросу

Тимофеев А.В.:

Как итог прошедшей работы предлагаю наградить дипломами за общественную работу:

1. Романа Склярова – за работу по проведению внеочередной отчетно-выборной конференции 2015 г.

2. Трофимова Александра и Куликова Ивана – за разработку и информационную поддержку новой ре-
дакции сайта  СПбСД.

3. Тжаска Надежда – за работу секретаря секции.

Кроме этого надо выдвинуть по итогам года кандидатуру на премию правительства СПб. Есть возмож-
ность подать материал на получение гранта за сайт.

Бертельс В.:

– Есть ежегодный конкурс  «Золотой сайт» можно поучаствовать и там.

– Предлагаю также провести конкурс плаката по теме «Год кино России 2016» под  эгидой СПБСД  и  
поддержке Комитета по культуре. 

По вопросу расценок на графические работы  предложено ознакомиться с уже имеющимися расценка-
ми и дать свои рекомендации на эту тему.

На этом заседание бюро было закрыто.

Председатель бюро секции «Графический дизайн»: ..............Куликов  И.И.

Секретарь: .............................................................................Тжаска Н.А.


